



Ehrungen. „Diese Leute haben versucht, mit ihren Gedanken und Taten etwas Gutes für die Gesellschaft, für die Allgemeinheit zu erreichen, dafür wollen wir sie heute belohnen“, leitet Bürgermeister Otto Auer die Ehrungen von ausgeschiedenen Gemeinderäten bei der letzten Sitzung ein. Links: Otto Auer überreicht Johannes Schäfer die Ehrennadel in Gold. Mitte: Die SPÖ gratuliert ihren Geehrten Manfred Schneider zur Goldenen Ehrennadel und Friedrich Rödler zum Silbernen Ehrenring. Rechts: Sabine Zentner wurde mit der Silbernen Ehrennadel belohnt. FOTOS: TS